



Les INFOS janvier 2009

Président

Jean-Pierre Sattler

jean.pierre.sattler1@libertysurf.fr

Vice président

Secrétaire

Jacques Meyer

jacqueschantal.meyer@wanadoo.fr

Secrétaire adjoint

Claude Weber

claudeweber@hotmail.com

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

<pierremonique.schneider

@wanadoo.fr>

Protocole

Michèle Schultz

mic.schultz@orange.fr

Protocole adjoint

Jean-Paul Muller

<jean-paul.a.m.muller@orange.fr>

Chers amis

L'année rotarienne entame sa dernière ligne droite et le calendrier des activités et manifestations est désormais quasiment complet. Côté action, l'AIPM avec l'Algérie prend forme, soutenue et encouragée par notre Gouverneur, Pierre Haas, qui souhaite y associer d'autres clubs du District. Ainsi, mes doutes de début de présidence s'estompent devant la richesse de ce qui nous attend. Pour l'heure, découvrez ou retrouvez au travers des comptes-rendus qui ornent ces pages les événements marquants de ces dernières semaines.

Avant de vous laisser vous plonger dans la lecture, il me revient le plaisir de vous informer que la famille de notre club s'est agrandie avec la naissance d'Anna, fille de Muriel et Laurent Braun.

Bien à vous tous,

Jean-Pierre SATTLER



Mardi 6 janvier, le premier Stammtisch de l'année

Dates à retenir

- La conférence St Jacques de Compostelle le 10 février

- La visite de l'entreprise HARTMANN le 17 février

- La soirée CLICS : Les couisses du cyclisme le 13 mars

Seulement 5 présents pour cette première réunion de l'année 2009.

Jean-Pierre communique une nouvelle lettre d'un filleul au Vietnam. Il serait bon que le club adresse une carte à ses filleuls, à voir avec Michel.

Jean-Pierre donne lecture de la lettre de démission de Gérard. Le club regrette sa décision car il a toujours été présent dans les actions.

Puis il donne lecture des vœux de Pierre et Janine présentés avec l'humour qu'on leur connaît, sur une découpe de carton de déménagement.

Concernant l'AIPM en faveur de l'Algérie, Jean-Pierre rappelle qu'une commission doit être créée. Il lance un appel aux candidatures pour compléter la liste actuelle : Jean-Pierre, Jean-Marie, Jacques. Il pense notamment à Luc et Laurent ainsi qu'à Michel. Pierre S. fait un premier compte-rendu du marché de Noël qui laissera environ 1000 € dans les caisses du club. Il indique également que le club doyen lui a transmis le décompte de notre part dans la prise en charge d'Hanna soit 614 €.

A la suite d'une erreur d'aiguillage, le règlement des contremarques du RC Ribeauvillé a été adressé au District. Jacques fait les démarches pour récupérer la somme soit 600 €.

Jacques informe le club qu'il a été sollicité par Anita GRIMM - Gouverneur en 2010/2011, pour faire partie de son comité de district en qualité de « Secrétaire Adjoint » et

demande l'avis du club car notre club pourrait être sollicité pour organiser l'assemblée de district. Le club est favorable. **Michèle** fait un rappel pour Nancy. Il faut confirmer les hôtels dans les 15 jours par conséquent les participants voudront bien verser l'acompte demandé.

Jacques



Le roi et la reine du jour

Un trois minutes le 13 janvier 2009. Rapporteur : Michel

Présents : 12

Informations générales

La Fondation ROTARY a « perdu » environ 165M\$ dans la crise financière actuelle. En réalité, aucun actif boursier n'ayant été vendu, la « perte » n'est que théorique. Moralité de l'histoire : il est préférable de monter des AIPM avec cet argent !

Pour ses 40 ans (Fin Avril 2009), la société Bürckert envisage une action sur l'eau, en collaboration étroite avec notre club. Affaire à suivre.

Projet d'une « souscription pour action » à lancer dans notre club, avec reçu fiscal via Aide-Rotary.

Objectif : création de moyens pour nouveaux projets.

Retour des tirelires Polio-Plus pour le 27/01/09

- La visite du tunnel de Ste Marie est reportée au 21 avril .

Le 17/03/09 Jacques et Chantal proposent une conférence " Découverte de la Corse à 20 h

- Rappel conférence 31/03/09 sur les OGM (Pierre OTT)

- Démission Gérard MESCHBERGER. Nota : la position de membre honoraire aurait pu lui être proposée.

3 Minutes (voir en annexe)

Visite Pôle régional d'archéologie de SÉLESTAT le 20 janvier 2009



Nous étions près de 20 à avoir répondu à l'invitation de Raymond Boltz pour visiter ce pôle « Interdépartemental » (Haut-Rhin et Bas-Rhin, c'est à signaler) installé à Sélestat depuis 2006 dans les locaux très bien réaménagés des anciens établissements Menzer.

La plupart d'entre nous ne connaissaient pas l'existence de ce pôle et ce fut une vraie découverte.

Nous avons été accueillis par le Sous-directeur qui nous a présenté les excuses de Monsieur Fuchs cloué au lit par la grippe.

Après nous avoir fait un rapide exposé sur les missions du pôle, il nous a conduits dans les diverses salles où nous attendaient les spécialistes, restés en poste pour nous accueillir.

Nous avons successivement visité la salle de lavage des pièces, la salle de restauration, les salles de stockage, le service chargé des mises à jour sur fichiers informatiques des sites et des découvertes archéologiques, la salle informatique pour la recherche et l'établissement des rapports de fouilles et enfin le Centre de documentation. Les divers spécialistes ont chaque fois présenté avec beaucoup de compétences les spécificités de leurs missions et ont répondu aux nombreuses questions posées.

Un repas très convivial dans l'APFELSTUEBEL de l'Abbaye de la Pommeraie a clôturé la soirée.

Un grand merci à Raymond pour cette superbe et intéressante soirée.

Jacques

Le texte en annexe

Conférence statutaire de Luc Depret le 27 janvier 2009



Nous étions très nombreux pour l'exposé de Luc sur sa profession : 18 Personnes

Jean-Pierre, après nous avoir souhaité la bienvenue, nous a passé la parole :

- Francis D. nous a fait part du courrier envoyé par madame Annie BASTE-MANTZER présidente de la Frémaa à l'occasion des vœux de janvier.

- Pierre W. a communiqué les dernières nouvelles concernant Polio + :

Action continuée jusqu'en 2012

Nouvel apport de la Fondation Bill Gates

- Claude a demandé qu'une commission de travail, inter clubs Rotary, se réunisse pour envisager une participation à l'action nationale : Le Printemps du Rotary. Pierre W. se charge de contacter Didier Rieber. Jacques M., Jean-Marie M. et Claude W. feront partie de cette

commission.

- Marc F. nous donnera, lors d'une prochaine réunion, de plus amples informations concernant le Carrefour des Métiers, qui ne concernera, cette année, que les 2 collèges sélestadiens et qui se tiendra au Collège Mentel début avril.

- Christelle et Guy J. ont emporté les tirelires pour en compter la recette. Merci à eux.

La conférence de Luc

Luc a débuté sa conférence dans de très mauvaise condition acoustiques : ses propos ont été scandés par le doux bruit du marteau piqueur.

J'ai néanmoins pris quelques notes, mais souhaiterais présenter celles-ci à Luc au préalable.

Claude

La teneur de ses propos fera l'objet d'un envoi ultérieur.